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第２１４７回  令和６年３月２７日（水） 

本日の行事   P E T S 報告 ・ 次期会長方針発表 
2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・次年度ガバナーエレクト事務所について 

 次年度より試験的に地区事務所と同じ場所

に開設 

・能登半島地震義援金送金について 

 3月 18日に 4，444，206円を送金 

・水と衛生月間リソースの案内 

＊さくら道国際ネイチャーラン実行委員会よ

り協賛のお願い 

＊長良川環境レンジャー協会より 長良川環

境巡視活動開始式の案内 

＊各務原 RCより 訃報のお知らせ  藤井孝

一様ご逝去 グループ内会長一同で弔電 

＊関ＲCより 一泊幹事会行程表 拝受 
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第２１４６例会報告 

会長挨拶                             2023-24年度 松森正和会長 

今月は水と衛生月間です。水といえば私たちのクラブの名前にも長良川がついています。我がクラブも毎

年水質調査や清掃活動を行っており、郡上にとって長良川は生活に密着していて、なくてはならない川です。

皆さんも小さい頃から川で遊んだり釣りをしたり、日常の景色の一部として、川に慣れ親しんできたことと

思います。 

一方で水は恐ろしいもので、近年水害や大雨や土砂災害で、大変怖いこともあります。話はそれますが、

先週の金曜日に日本アカデミー賞があり、ゴジラ 1.0が 8冠とりました。思い立って次の日に観に行ってき

ました。ＴＶでも紹介していましたが VFXで撮られており、とても細かく作られており、それが今回の作品

はすごいといっておりましたが、僕も観てゴジラが海から出てくる所がとても迫力があって大変面白かった

です。お金やスタッフの人数もアメリカというラベルと 10 分の１と言われており、日本らしいです。今週

の月曜日にはアカデミー賞で視覚効果賞を受賞しましたが、賞にふさわしい映画だと思います。ゴジラは原

爆の象徴と取らえられることがあると思いますが、人間の力ではどうにもならない津波や地震や台風など、

ものの象徴のように感じます。 

今週 11日は東日本大震災から 13年が経ちました。今年元旦には能登半島の地震など、人間の力では何とも

ならない所もありますが、少しずつでも備えて我々はやっていいかなければいけないと感じます。 

アカデミー賞の「オッペンハイマー」は原爆の父と言われた人の話だそうです。是非観に行ってみたいと思

います。 

外来卓話                             大和町旬彩館代表 大坪基紀様 

 今晩は。大坪と申します。よろしくお願い致します。簡単に説明したいと

思います。 

 朝市に出していただく農家さんは郡上市内で350名ほどの方と契約してい

ただいております。年齢までは確認していませんが、90代くらいの方も見

えます。まだ働きながらだされる方や専門で作られている方も見えます。農

産物以外では魚やアユ、山菜ｈがこれから出てきます。また工芸などいろい

ろなものを作って出して頂いています。その日に売り切るようにしています

が、翌日にどれだけ仕入れができるか分かりませんので難しいです。ですが

出荷者の皆さんは楽しみで出していただいています。売れれば楽しいですが無理をするときもありますが、

話をしに毎日来る人もいます。 

年配の方が多いので、一人で畑をしていると後継者がいなければ縁が切れてしまいます。それは寂しいです

ので、どんな形でお付き合いが出来るかを考えながらやっています。 
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今地域貢献のために出来ることはないかという事で、

大和中学校の生徒と一緒にやっています。3年生の授

業で野菜作りをしています。小学校の夏休みに野菜を

育てた事があるかと思いますが、せっかく郡上に住ん

でいますので、体験してもらうために学校の裏で夏野

菜を作ってもらっています。 

またひまわり活動としてひまわりを種から育てて、毎

日お世話をしています。またひまわりの種を使って郡

上高校でひまわり油を搾って、その油を木工品に塗っ

て老人ホームなどに提供するお手伝いをしています。 

 最近フードロスが話題になっていますが、朝市でも

どうしても残ったりしますので、何か良い方法がない

か考え、フードバンク子供食堂が大和のかつやさんと白鳥のおてんと食堂さんがありますが、残った野菜な

どをすべてフードバンクに毎週提供させていただいています。 

給食の野菜を子供たちが作れないかという事で、3年前から大和中2年生の生徒が畑で野菜を作っていま

す。植え付けから翌年 3年生になった 6月に収穫して給食で使っています。群南中も同じ活動をしています。 

朝市は観光客が多いですが、出来れば地元の方に利用してもらいたいと思っています。平日は地元の方が来

ていただけないのでイベントを行ったりしています。 

中々経営も難しい所もあり、委託販売ですので21％が収入になります。大和だけでなく、郡上市内の道の

駅に出させていただいています。大和を中心にネットワークを広げており、最近は福井や石徹白の小学校へ

納品したりしています。学校の給食センターにも配達をしております。 

みずほ園で細かい作業が好きな子がいますので、以前大豆を20㎏預けて餞別をしてもらいました。楽し

かったと言われ、得意分野でやって頂くことで繋がりが出来てきました。 

毎年のことですが、夏が熱いと野菜も大変です。毎年気温が違うので大変ではありますが、商売だけでなく、

地元の農家さんと、これからも長いお付き合いをしていきたいと思っています。今日はありがとうございま

した。 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 寺田澄男君 

松森正和君 久しぶりのおがたまです。ここはロータリーに入って時の歓迎会の場所、そして結婚披露宴

の場所です。 

佐藤備子君 大坪さん、本日はよろしくお願い致します。 

大村太郎君 大和例会、卓話楽しみです。今日パスポートを取ってきました。10年物です。10年だと90歳

です。 

寺田澄男君 大和例会、関係メンバーによるセッティングありがとう。明日は高校の合格発表で忙しい一

日になりそうです。 

藤代昇君  大坪様、卓話ご苦労様です。、楽しみに聞かせていただきます。 

美谷添生君 昨日、最期の一般質問が終わり、いよいよとなりました。長い間お世話になり、ありがとう 

ございました。 

和田良一君 美味しい食事と大坪さんの卓話、楽しみに来ました。 

羽土洋司君 今日二人目の孫が誕生してくれました。感謝感激の日となりました。 

小島正則君 大和例会、よろしくお願いします。 

畑中知昭君 ようこそ大和へ。 

山口里美君 卓話楽しみにしてます。 

奥村照彦君 大坪さん、ご苦労さんです。 

尾村忠雄君 本日は大和例会ご苦労様です。大坪様、本日の卓話楽しみです。 

同文 山下誠君、石徹白秀也君、寺田正実君、原義明君、美谷添里恵子君、旭美香君、清水英志君、 

杉山賢君、吉村泰彦君 

次週行事予定   

 ４月 ３日 花見例会           ４月１３日 地区研修・協議会（津市） 

４月１０日 各委員会１年間の反省①    ４月２０日 さくら道国際ネイチャーラン 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2145回 ３３名 １９名 １２名 １名 62.5％ １名 

第2146回 ３３名 ２３名 ９名  71.88％ １名 


